Voltairenet.org

Réseau Voltaire

La CIA admet avoir « retourné » des prisonniers de Guantánamo

RÉSEAU VOLTAIRE | 26 NOVEMBRE 2013



urant quatre ans, de 2003 à 2006, la CIA a conduit un programme de retournement de membres d'Al-Qaeda à Guantánamo. Les agents double étaient formés dans une facilité secrète également située sur la base militaire et connue sous le nom de « Penny Lane ».

Selon les officiers qui l'ont révélé, ce programme a permis de retourner suffisamment de terroristes pour en faire des indicateurs qui furent précieux lors de l'arrestation ou de l'exécution de leaders d'Al-Qaeda.

Cette présentation des choses masque la réalité : la majorité des prisonniers de Guantánamo n'a jamais appartenu à Al-Qaëda. Le centre de torture de Guantánamo n'avait pas comme objectif de recueillir des aveux, mais de les fabriquer. Les quelques éléments dont le formatage s'est avéré durable ont été utilisés comme agents doubles.

· "Penny Lane: Gitmo's other secret CIA facility", par Adam Goldman et Matt

1 sur 2 27/11/2013 00:17

Apuzzo, Associated Press, 26 novembre 2013.

· « Le secret de Guantánamo », par Thierry Meyssan, Odnako (Fédération de Russie), Réseau Voltaire, 28 octobre 2009.

Source : « La CIA admet avoir « retourné » des prisonniers de Guantánamo », *Réseau Voltaire*, 26 novembre 2013, www.voltairenet.org/article181179.html

2 sur 2 27/11/2013 00:17